
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 09. Juli 2020 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 

Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 07. Juli 2020 
 
 

Betreff: Begegungszone Andritz 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Ende letzten Jahres wurde in einer Wochenzeitung berichtet, dass Sie, Frau Stadträtin, 

Gefallen an neuen Begegnungszonen finden und es schon fixe Pläne für Graz gäbe. Genannt 

wurden das Konzept rund um den Lendplatz, die Zinzendorfgasse oder den Bereich um den 

Andritzer Hautplatz. 

Andritzer Bürger und Vertreter aus dem Bezirksrat sind seit damals verunsichert, weil es bisher 

nur ihre Aussage und keine offiziellen Informationen oder gar eine Einbindung der Betroffenen 

gibt. Unklar ist auch, welche Straßenzüge in diese Zone einbezogen sind und wie sich diese 

Bewegungszone auf den motorisierten Verkehr auswirkt. Eine Lösung zu Lasten des 

Individualverkehrs darf es laut Bürgermeinung nicht geben, da die Gefahr von einer 

Staubildung und Umgehungsfahrten groß wäre. 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 

Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie sehen die konkreten Pläne für die angekündigte Begegnungszone im Bereich Andritzer 

Hauptplatz aus? 


